

Wenn dieser Newsletter nicht richtig angezeigt wird, klicken Sie bitte hier.



Liebe/r Frau/Herr Dr. Mustermann,

Costa Rica feiert dieses Jahr 200 Jahre Unabhängigkeit.



Aus diesem Anlass lädt das Honorarkonsulat von Costa Rica in Frankfurt am Main unter der Leitung von Frau Dr. Jana Maria Dressler, Honorarkonsulin zu einer Online-Jubiläumsveranstaltung herzlich ein.

Zur Anmeldung bitte diesem Link folgen

Freitag, 25. Juni 2021,

18:00 - ca. 19:30 Uhr

Programm:

- Begrüßung durch Frau Dr. Jana Maria Dressler, Honorarkonsulin in Frankfurt
- Grußworte der Botschafterin in Deutschland, I.E. Frau Lydia Maria Peralta Cordero
- „200 Jahre Costa Rica“, I.E. Frau Lydia Maria Peralta Cordero, Botschafterin, Berlin
- „Palliativklinik Los Angeles“, Herr Dr. Carlos Alberto Ramirez Cordero, Alajuela
- „Tropica Verde e. V. - 32 Jahre Naturschutz in Costa Rica“, Herr Dr. Stefan Rother



Nach 32 Jahren kontinuierlicher Arbeit für den Schutz der Regenwälder Costas Ricas, der Integration von Schulen in Aufforstungsprojekte sowie dem unermüdlichen Einsatz für den Schutz bedrohter Arten, gibt es einiges zu berichten.

Dr. Stefan Rother gibt einen spannenden und anschaulichen Überblick über verschiedene Projekte und liefert beeindruckende Vergleiche zwischen der Ausgangssituation und dem heutigen Stand der Dinge. Ein guter und kurzer Einblick in 32 Jahre Projektarbeit in Costa Rica!

Freiheit von Spanien nach Jahrhunderte langer Kolonialherrschaft

Die Unabhängigkeit zu erlangen, war eines der wichtigsten Ereignisse in der kurzen Geschichte Costas Ricas. Die Ticos schafften es im Gegensatz zu vielen ihrer Nachbarn jedoch, dies ohne Blutvergießen oder Revolution zu tun. Dies ist zwar sicherlich ein Segen, bedeutet aber nicht, dass es ein einfacher Prozess war. Ihre Freiheit mussten sie tatsächlich nicht einmal, sondern zweimal gewinnen!

Bild: Republik Costa Rica in den Grenzen von 1850



Costa Rica erklärte sich am 15. September 1821 zusammen mit anderen Kolonien in Mittelamerika als unabhängig von der Kolonialmacht Spanien. Anfangs gehörte Costa Rica dabei noch zum mexikanischen Reich des Agustín de Iturbide. Von 1823 bis 1839 gehörte es zur zentralamerikanischen Konföderation.

Seit 1823 ist San Juan die Hauptstadt Costas Ricas, da sie als liberal galt und eine republikanische Verfassung bevorzugte. Ein Jahr später sagte sich Guanacaste von Nicaragua ab und schloss sich Costa Rica an. 1838 trat Costa Rica aus der zentralamerikanischen Konföderation aus und erklärte sich zu dem Zeitpunkt als vollständig unabhängig.

Folgen Sie Tropica Verde auch in den Sozialen
Medien



Tropica Verde ist auch zu finden auf



Werden Sie
Mitglied!

Tropica Verde e.V. | Informationsbüro im Ökohaus | Kasseler Str. 1a | 60486 Frankfurt
Tel.: (069) 75 15 50 | mail@tropica-verde.de | www.tropica-verde.de

Klicken Sie hier um sich aus dem Verteiler abzumelden.